

SALARIÉ·E·S DEBOUT !



#RETRAITES • BILLET D'ACTU • LUNDI 3 AVRIL 2023

N°69

Gagner le retrait est le strict minimum

Avant le 6 avril et notre mobilisation, où en sommes-nous ?

À BORNE L'INVITATION ...

« Mais pourquoi recevez-vous les syndicats mercredi ? La réforme est actée ou non ? », questionne le Journal du Centre dimanche.

« Mettre un projet de loi en pause, cela n'existe pas ».

La loi ne sera pas « mise en pause », répond la Première ministre.

Le rendez-vous à Matignon est donc un poisson d'avril tardif.

...À DARMANIN LA RÉPRESSION

Le ministre de la Répression annonce au Journal du dimanche : « Je refuse de céder au terrorisme intellectuel de l'extrême gauche ... »

Pour lui, la Nupes « prend la pente de cette ultragauche des années 1970 », et « prend en otage la gauche républicaine ».

Donc ? Darmanin crée une « cellule anti-Zad », en fait une police politique qui complète un dispositif de violences policières.

MACRON ? IL JOUE LA MONTRE

Le 14 avril, le conseil constitutionnel rendra sa « décision ». Ses membres ? Non des juristes, mais des politiciens à la retraite... Fabius, Juppé...

D'ici là, Macron amuse la meute, en agent de puissances financières qui n'ont pas de compte à rendre à la démocratie.

ET NOTRE MOUVEMENT ?

Bientôt 3 mois que nous nous mobilisons, et le rejet majoritaire des 64 ans est toujours majoritaire, et le 49.3 est perçu de façon majoritaire comme un putsch, et la violence policière expère de façon majoritaire.

Tant de promesses d'un mouvement de plus en plus jeune !

LE RETRAIT PASSE PAR LE 6 AVRIL

Que le 6 avril soit réussi, alors s'ouvrira une nouvelle phase du mouvement.

Que pèsera notre victoire ? Elle comptera double, parce que Macron a voulu faire de cette contre-réforme « la mère des batailles ». ■

